

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service

„Ich möchte meinen Anhängern noch lange Freude bringen“, wünscht sich Hansi Hinterseer zum 60er

Am Sonntag feiert der Musiker Hansi Hinterseer seinen 60. Geburtstag. Den Ehrentag will er gemütlich mit seiner Familie daheim in Kitzbühel (Tirol) begehen. „Groß gefeiert habe ich noch nie. Für mich ist der Geburtstag ein Tag wie jeder andere. Gleichzeitig ist jeder Tag ein Geburtstag“, erzählt Hinterseer, der am 29.

Sport wie in jungen Jahren, ich muss ja keine Bestleistungen mehr zeigen. Das habe ich hinter mir. Aber in mir drin habe ich nach wie vor diesen Athleten von früher. Ich habe das Bedürfnis, mich zu bewegen. Zu Hause in Kitzbühel fahre ich jetzt im Winter häufig Ski“, erzählt der zweifache Vater, dem kürzlich eine be-



Jänner im Heimatfilm „Ruf der Pferde“ (20.15 Uhr, ORF 2) zu sehen ist. Sein Wunsch für das runde Jubiläum: „Dass es mit der Familie weiterhin so gut passt und ich meinen Anhängern noch lange mit meiner Musik Freude bringe.“

Wichtig ist dem Tiroler, der früher als Schirennläufer Erfolge feierte, in Bewegung zu bleiben und Sport zu treiben. „Ich mache nicht mehr so viel

sondere Ehre zu teil wurde. Im Wachsfiguren-Kabinett „Madame Tussauds“ wurde eine Wachsfigur nach seinem Vorbild angefertigt. Fünf Monate lang arbeiteten Spezialisten an der Figur.

„Ich war ehrlich gesagt überrascht, mit welcher Sorgfalt und Liebe zum Detail vorgegangen wurde“, sagt Hinterseer über die Wachsfigur, die eines seiner Hemden trägt.